

16 Crans-Montana (Mollens), la lumière transcendée

quand

samedi 14, de 10h à 12h

où

église Saint-Maurice-de-Laques,
route de l'Eglise 18, Mollens

visites

brunch suivi de la présentation des vitraux par
Emmanuelle Evéquoz, archéologue spécialiste de
fabrication de verre, et Gwendolin Ortega, historienne
de l'art

organisation

- Paroisse Sainte-Maurice-de-Laques
- Service des bâtiments, monuments et archéologie

Classée monument d'importance cantonale, l'église Saint-Maurice-de-Laques abrite des vitraux conçus en 1928-1929 par Alexandre Cingria, pionnier du renouveau de l'art liturgique en Romandie au début du siècle passé. Dans le cadre du jubilé des 750 ans de la paroisse, découvrez ses créations en verre, témoins exceptionnels de l'art du vitrail moderne en Suisse.



17 Sierre, les couleurs de Sierre

quand

samedi 14 et dimanche 15, à 10h et 14h

où

rendez-vous à la gare de Sierre, côté nord (bus oiseau bleu)

visites

commentées par Louis-Fred Tonossi, guide du patrimoine, durée env. 2h

informations

- inscription au +41 27 452 02 31 ou à culture@sierre.ch jusqu'au 13.09 matin
- trajets en bus (env. 15 min) et à pied (env. 1h)

organisation

Ville de Sierre

Service des bâtiments, monuments et archéologie

De la maison rouge à la maison rose, en passant par l'hôtel de la Poste, le château des vidomnes, le bâtiment de la HES-SO et la salle bleue de la maison de Courten, Sierre se distingue par une série de bâtiments aux teintes bien affirmées. Avec le bus de l'Oiseau bleu, découvrez les joyaux hauts en couleur du patrimoine bâti sierrois.

